



Italia registró un crecimiento turístico sin precedentes

Description

El turismo italiano registró en 2023 un récord histórico para este país, con 133,6 millones de llegadas y 447,2 millones de presencias, destaca hoy un reporte.

De acuerdo con un estudio divulgado en el sitio digital informativo especializado Corriere dell'Economía, basado en datos publicados por el Instituto Nacional de Estadísticas (Istat), las cifras de visitantes superaron las registradas en 2019, el mejor año antes del inicio de la pandemia de Covid-19, que afectó a ese sector.

Los resultados turísticos del pasado año fueron mucho mejores que los de 2022, pues las llegadas crecieron en 15,1 millones de visitantes adicionales, para un aumento de 12,8 puntos porcentuales, mientras las presencias aumentaron en 35,2 millones de pernoctaciones adicionales, para un alza del 8,5 por ciento.

La presencia de turistas extranjeros en 2023 alcanzó los 234,2 millones, y fue muy superior a la de los italianos, con 213 millones, un dato que pone de relieve el creciente atractivo internacional de este país.

En los meses de junio a septiembre de 2023 se concentró el 58,6 por ciento de las presencias de ese año, con 262 millones de pernoctaciones.

El nordeste italiano se confirmó como la zona geográfica preferida por los turistas, con 176,2 millones de presencias, equivalentes al 39,4 por ciento, de ellos 76 millones de italianos y más de 100 millones de extranjeros, mientras el centro ocupó el segundo lugar al sumar 109 millones de visitantes, casi la cuarta parte del total nacional.

Respecto a 2022, los flujos turísticos crecieron en todas las zonas, aunque los valores más altos se observaron en la central y la meridional, con alzas del 14,2 y el 10,6 por ciento, respectivamente.

La región del Véneto fue la más atractiva, con 72 millones de visitantes, seguida por las de Trentino-Alto Adigio, Toscana, Lacio y Lombardía, mientras que, entre las ciudades, Roma mantuvo el primer puesto, con 37,3 millones, cantidad equivalente al 8,3 por ciento del total nacional.

También fueron altas las cifras de turistas que llegaron a Venecia, con 12,6 millones, así como a Milán, que sumó 12,5 millones, y en cuarto lugar a Florencia, donde se recibieron 8,9 millones el pasado año, agrega la fuente.

El Maipo/PL

Date Created

Diciembre 2024